

**Mitteilungsblatt der Stadt Tengen
Weitere Mitteilungen**

SCHUL-und STADT- BÜCHEREI T E N G E N

Die Bücherei ist am kommenden
**Freitag, den 03.10.2014 wegen
Feiertag geschlossen.**

Am 10.10.2014 bin ich wieder für Sie von 16.00 Uhr bis 18.00 Uhr da.

BÜCHEREI BÜßLINGEN

Poststraße 11

Die Bücherei in Büßlingen ist geöffnet mittwochs 17.00 Uhr - 19.00 Uhr.



Vergangenen Samstag fand unser alljährliches Kürbiswiegen in Büßlingen statt. Leider hat der etwas kühle und verregnete Sommer uns keinen neuen Rekord beschert. Der diesjährige Siegerkürbis wog daher „nur“ 137kg.

Wer die dicken Früchte live sehen möchte, kann diese noch bis Mitte Oktober in Büßlingen „Im Tal“ auf der dekorierten „Pallett of Fame“ begutachten.

Bedanken möchten wir uns noch bei allen die in irgendeiner Art und Weise für das Gelingen der Kürbiseinsammeltour, dem Kürbiswiegen und dem anschließenden Kürbishock beigetragen haben.

Eure Kürbisflüsterer aus Büßlingen

PFLEGEHEIME SCHLOSS BLUMENFELD

Tag der offenen Tür am 28.09.2014

Bei strahlendem Sonnenschein und herbstlich geschmückt, luden die Pflegeheime Schloss Blumenfeld erneut zu einem Tag der offenen Tür ein. Die Heimleitung Diakon Peter Jöst war in Feststimmung und freute sich über das aktuelle, herausragende Ergebnis bei der Prüfung durch den Medizinischen Dienst der Krankenkassen (MDK): "Wir haben ein „sehr gut“ erhalten, obwohl die Bewertungskriterien 2014 strenger wurden. Ich bin stolz auf meine Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter."

Beim Tag der offenen Tür konnten es sich die Besucher bei Kaffee, Kuchen und Waffeln gut gehen lassen. Zu Besuch bei den Bewohnern waren die beliebten Therapiehunde Mocca und Bubi, die die Bewohner/innen gerne streichelten. Im Schlosshof sorgte der Musikverein Watterdingen-Weil für beste Stimmung. Akkordeonspieler Konrad Mautz unterhielt die Besucher und Bewohner/innen im Wohnbereich Linde. Alle waren sich einig, dass es wieder einmal ein gelungener Tag der offenen Tür war.

B LHV

Der nächste Sprechtag für alle Belange unserer Mitglieder sowie für Versicherte der SVLFG findet statt am kommenden Mittwoch, den 08. Oktober 2014 im Rathaus in Tengen in der Zeit von 09.00 Uhr – 11.00 Uhr.

BUND KINDERGRUPPEN TENGEN

Kinder, die gerne draußen etwas erleben wollen und sich für Tiere und Pflanzen interessieren, die gerne auf Moos sitzen, in der Erde graben, im Wasser planschen, über Baumstämme klettern, durchs Herbstlaub rascheln – alle, die lernen wollen wie man Naturschützer werden kann – sie sind herzlich zur BUND-Kindergruppe eingeladen. Diesmal:

Herr Igel sucht eine Wohnung

für seinen Winterschlaf. Wir können ihm dabei ein bisschen helfen, da wir etwas über seine Bedürfnisse erfahren.

Kosten 2,00 € pro Veranstaltung, eine Mitgliedschaft beim BUND ist nicht erforderlich. Bringt ein kleines Vesper, etwas zu trinken sowie eine Sitzunterlage mit. Robuste, wettergerechte Kleidung ist Voraussetzung.

Kinder im Alter von 6 bis 10 Jahren treffen sich am **10.10.2014 um 15 Uhr** an der Heidehütte (die Abzweigung rechts zwischen Büßlingen und Tengen im Körbeltal).

Die Veranstaltung endet um 17.00 Uhr.

Kontakt:

Tel.: 07774-1072 oder mobil: 0172-7406414 per sms

GESUNDHEITSVERBUND LANDKREIS KONSTANZ

Gemeinsame Pressemitteilung

der Kassenärztlichen Vereinigung Baden-Württemberg (KVBW) und dem Hegau-Bodensee-Klinikum Singen

Kinder-Notfallpraxis am Hegau-Bodensee-Klinikum in Singen startet

Im Landkreis Konstanz wird der kinderärztliche Bereitschaftsdienst ab 1. Oktober 2014 neu strukturiert. Am Hegau-Bodensee-Klinikum Singen nimmt die zentrale Kinder-Notfallpraxis der niedergelassenen Kinderärzte in der Virchowstraße 10 ihren Betrieb auf. Die Praxis ist am Samstag sowie an Sonn- und Feiertagen von 10:00 Uhr bis 12:00 Uhr und von 16:00 Uhr 19:00 Uhr geöffnet. Eltern können mit ihren akut erkrankten Kindern zu den Öffnungszeiten direkt in die Kinder-Notfallpraxis kommen, eine vorherige telefonische Anmeldung ist nicht erforderlich.

Die niedergelassenen Ärzte in Konstanz bieten ab Oktober in ihren eigenen Praxen ebenfalls Notfalldienste an: sonntags von 10:00 bis 12:00 und von 16:00 bis 19:00 Uhr. Der Betrieb der Kinder-Notfallpraxis am Klinikum Konstanz wird eingestellt. Das Klinikum bleibt aber weiterhin Anlaufstelle für schwere Notfälle, die nicht vom kinderärztlichen Bereitschaftsdienst versorgt werden können.

Werktags wird im gesamten Landkreis unter der Woche zwischen 18 und 23 Uhr eine telefonische Beratung durch die Kinderärzte angeboten. Die Vermittlung zum Dienst habenden Kinderarzt erfolgt über die Rettungsleitstelle unter der **Rufnummer 01805 19292 350** (14 Cent/Minute aus dem deutschen Festnetz, Mobilfunkpreise können abweichen).

Der ärztliche Bereitschaftsdienst ist nicht zu verwechseln mit dem Rettungsdienst/Notarzt, der in lebensbedrohlichen Fällen Hilfe leistet und unter der Notrufnummer 112 zu erreichen ist.

Dr. Johannes Fechner, stellv. Vorstandsvorsitzender der Kassenärztlichen Vereinigung Baden-Württemberg (KVBW), begrüßt die Einrichtung der Kinder-Notfallpraxis in Singen: „Wir haben zusammen mit den Kinderärzten im Landkreis einen Kompromiss für die Versorgung der Kinder außerhalb der Sprechzeiten gefunden. Mit den zwei allgemeinmedizinischen Notfallpraxen in Singen und Konstanz sowie der Kinder-Notfallpraxis in Singen haben wir für kleine und große Patienten geeignete Anlaufstellen außerhalb der Sprechzeiten der niedergelassenen Ärzte geschaffen.“

Prof. Dr. Andreas Trotter, Leiter der Klinik für Kinder und Jugendliche am Hegau-Bodensee-Klinikum Singen freut sich auf die Zusammenarbeit mit den niedergelassenen Kinderärzten: „Wie schon im allgemeinmedizinischen Dienst besteht auch für die niedergelassenen Kinderärzte die Möglichkeit, bei Bedarf die Infrastruktur des Krankenhauses zu nutzen. Weiterer Vorteil: In sehr ernsten Fällen ist die stationäre Aufnahme sofort möglich.“

Kinder- NOTFALLPRAXIS SINGEN

am Hegau-Bodensee-Klinikum, Virchowstr. 10, 78224 Singen

ÖFFNUNGSZEITEN:

Samstag, Sonntag und Feiertag von 10.00 bis 12.00 und 16.00 bis 19.00 Uhr

Rufnummer Bereitschaftsdienst:

01805 19292 350

Ansprechpartner für die Redaktionen:

- Ärztlicher Leiter der Kinder-Notfallpraxis Singen: Dr. med. Frank Stehle,
- Tel. 07731/62006
- Hegau-Bodensee-Klinikum, Pressestelle: Andrea Jagode, Tel. 07731/891407
- Kassenärztlichen Vereinigung Baden-Württemberg - Pressereferat: Martina Tröscher,
- Tel. 0761/884-4146